



LCol Morinville joined the Canadian Forces in November 1980 as a Firefighter (MOC 651). Upon completion of language training and a basic firefighter course, he was posted to CFB Shearwater. During this tour he was accelerated promoted by one year to Cpl, completed his Firefighter Journeyman course, and his Junior Leadership Course.

In October 1985, LCol Morinville was posted to HMCS IROQUOIS and subsequently promoted to MCpl in December 1985, where he participated in many exercises, including a six-month NATO tour. While serving onboard HMCS IROQUOIS, he complimented his high school education with correspondence classes in order to apply to the University Training Program for Non-Commissioned Members and the University of Maryland College Park, USA in the Fire Protection Engineering program.

In February 1988 he was accepted into the program and was appointed Officer Cadet in May 1988 and was sent on the Basic Officer Training Course in Chilliwack, BC. In August 1988, he was posted to the USA to pursue his Engineering degree.

Upon graduation in August 1992, LCol Morinville was commissioned as a 2nd Lieutenant and immediately promoted to Lieutenant whereupon he attended CFSME in Chilliwack, BC until April 1993. At that time he was posted to Ottawa to work in the Canadian Forces Fire Marshal's Office.

In 1995 LCol Morinville upon his promotion to Captain, assumed the position of 3^e Ere Bagotville Fire Chief. During his tour in Bagotville, he participated in the emergency responses for both the Saguenay flood and the Quebec ice storm. In March 1998 LCol Morinville was appointed 1 Canadian Air Division Fire Marshal until the summer of 2001, at which time he returned to the CFFM's office as the head of Fire Protection Engineering.

In January 2002 he was promoted to Major. In October 2004, LCol Morinville was tasked as a technical advisor for the BOI of HMCS CHICOUTIMI. He is currently on the Board of Directors for the Canadian Association of Fire Chiefs, the NATO Crash Fire Rescue Panel, the Board of Directors of the Canadian Council of Fire Marshals and Fire Commissioners, and a member of the National Fire Protection Association (NFPA) Aircraft Rescue and Firefighting Technical Committee.

LCol Morinville assumed the duties of the Canadian Forces Fire Marshal in June 2005 and has done an outstanding job in raising the awareness, visibility, and credibility of the DND/CF Fire Service during his tenure. But all things good do come to an end, and Gaétan has decided that after 28 years of service it is time to move on. He has accepted a position with the National Research Council in Ottawa as a Research Officer in the Canadian Codes Centre of the Institute for Research in Construction. Gaétan is one of a very few Fire Protection Engineers in Canada and his knowledge and charisma will certainly be missed by all of us. Our loss is NRC's gain and we look forward to working with him and we wish him all success in his new endeavour.



Le lcol Morinville s'est joint aux Forces canadiennes en novembre 1980 à titre de pompier (GPM 651). À la suite de sa formation linguistique et d'un cours de base pour pompiers, il a été posté à la BFC de Shearwater. Suite à une promotion accélérée, il est devenu caporal. Il a effectué un cours d'ouvrier spécialisé en lutte contre les incendies, ainsi qu'un cours de chef subalterne.

En octobre 1985, le lcol Morinville a été posté au NCSM Iroquois, puis a été promu au grade de caporal-chef en décembre 1985. Il a alors participé à de nombreux exercices, dont une affectation de six mois avec l'OTAN. Pendant son service à bord du NCSM Iroquois, il a suivi des cours d'études secondaires supplémentaires par correspondance, dans le but de soumettre une demande d'admission au Programme de formation universitaire – Militaires du rang, ainsi qu'au programme de génie de la protection contre l'incendie de la University of Maryland College Park aux États-Unis.

En février 1988, il a été admis à ces programmes et, en mai de cette même année, il est devenu élève-officier, et a suivi le cours élémentaire d'officier à Chilliwack, C.-B. En août 1988, il a été posté aux États-Unis, où il a étudié en génie.

Après l'obtention de son diplôme en août 1992, le lcol Morinville est devenu sous-lieutenant, puis a été immédiatement promu au grade de lieutenant, pour ensuite suivre des cours à l'EGMFC à Chilliwack, C.-B., jusqu'en avril 1993, où il a été posté à Ottawa, dans le bureau du directeur du Service des incendies des Forces canadiennes (DSIFC).

En 1995, le lcol Morinville est devenu capitaine, et est entré au poste de chef des pompiers de la 3^e Escadre de Bagotville. Pendant son affectation à Bagotville, il a participé aux interventions d'urgence lors de l'inondation au Saguenay et de la tempête de verglas au Québec. En mars 1998, le lcol Morinville a été nommé au poste de Commissaire des incendies de la 1^{re} Division aérienne du Canada. À l'été 2001, il est retourné au bureau du DSIFC pour occuper le poste de chef de la section du Génie de protection incendie.

En janvier 2002, il a été promu au grade de major. En octobre 2004, le lcol Morinville a rempli les fonctions de conseiller technique pour la commission d'enquête sur le NCSM Chicoutimi. À l'heure actuelle, il siège au Conseil de direction de l'Association canadienne des chefs de pompiers, au groupe d'experts de sauvetage et de lutte contre les incendies d'aéronefs de l'OTAN, au Conseil canadien des directeurs provinciaux et des commissaires des incendies et au comité technique de sauvetage et de lutte contre les incendies d'aéronefs de la National Fire Protection Association (NFPA).

Lcol Morinville a pris charge (2005) des responsabilités de Directeur - Services des incendies (Forces canadiennes) et a fait un travail exceptionnel en accroissant la visibilité et crédibilité du Service des incendies du MDN/FC. Après 28 ans de service, Gaétan a décidé de poursuivre un

autre avenue professionel. Il a accepté un poste au sein du Conseil national de recherches Canada (CNRC) à Ottawa comme Agent de recherche au Centre canadien des codes (Institut de recherche en construction). Gaétan est un des seuls ingénieurs de protection incendie au Canada et ses connaissances ainsi que son charisme seront manqués par tous. Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans cette nouvelle entreprise.